



Interkultureller Rat, Goebelstraße 21, 64293 Darmstadt

An den
Ministerpräsidenten
des Landes Niedersachsen
Herrn David McAllister
Planckstr. 2
30169 Hannover

Darmstadt, 20. Januar 2012

**Trennung der Familie Ahmed Siala und Gazale Salame
Bitte um humanitäre Entscheidung**

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident McAllister,

Der Interkulturelle Rat in Deutschland hat sich in den letzten Jahren leider ohne Erfolg bei der Niedersächsischen Landesregierung sowie im Rahmen einer Petition für die Belange der Familie Ahmed Siala und Gazale Salame eingesetzt. Wir waren damit nicht allein, sondern Teil eines Bündnisses von Menschen und Organisationen, die sich für eine solidarische Gesellschaft und einen menschlichen Umgang mit denen einsetzen, die in Deutschland Schutz und Lebensperspektiven suchen.

Wir sind traurig und bestürzt darüber, dass fast sieben Jahre nach der Trennung der Familie noch immer keine humanitäre Lösung gefunden und umgesetzt worden ist. Wir bitten Sie darum, diesen entsetzlichen Schwebzustand für die Familie endlich zu beenden und die zuständigen Behörden anzuweisen, der Familie die Herstellung der Familieneinheit in der Bundesrepublik Deutschland zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

Torsten Jäger, Geschäftsführer